

## AJE Coruña captó en 2011 ayudas por un millón de euros para los emprendedores

S. DAPENA A CORUÑA | Actualizado 19 Julio 2012 - 02:16 h.

La concejala de Empleo y Empresa, Luisa Cid, y representantes de la Asociación de Jóvenes Empresarios presentaron ayer una línea de financiación sin aval para emprendedores que concede la Empresa Nacional de Innovación SA (Enisa) y que permitió poner en marcha 24 proyectos en A Coruña en 2011 gracias a la inversión de un millón de euros. Así, redirigieron a los jóvenes a esta vía.

Los emprendedores a los que solo les falte el crédito para materializar una idea de negocio ya pueden adherirse a una nueva línea de crédito de Enisa que se tramita a través de la Asociación de Jóvenes Empresarios de A Coruña y que no requiere aval. El presidente de AJE en la



cid y los empresarios conocieron dos negocios financiados

quintana

### proyectos en la zona

Así, argumentó su idea resaltando que en 2011 "se formalizaron 657 operaciones" gracias a la línea de financiación pública, 52 de las cuales se desarrollaron en Galicia. De esos, un total de 24 proyectos coruñeses –zona donde se concentran "casi el 40% de los jóvenes empresarios" gallegos– se llevaron un millón de euros en ayudas, algo que refrendaron desde Enxendra Technologies y Menus.es.

Por su parte, Luisa Cid recalcó que el crédito es "una de las patas imprescindibles para el emprendimiento". Así, pidió que se vaya más allá del autoempleo y se tenga la "ambición" para crear "riqueza y empleo". "Esta no es solo una opción válida sino que es la opción de futuro", zanjó.